



ta y a las fachadas posterior y lateral, que hubieron de ser totalmente reconstruídas y recalzadas sus cimentaciones, y a uno de los torreones de la fachada principal, en cuya reconstrucción, así como en la reparación de los desperfectos de esta fachada, se empleó ladrillo especialmente fabricado, a fin de evitar el contraste que pudiera ocasionar la nueva fábrica.

En el interior, los daños afectaban principalmente a los entramados, tabiquería, solados, carpintería y muros interiores, gran parte de los cuales fué preciso derribar por el mal estado en que se encontraban, conservándose felizmente intactos los artesonados del Salón de Recepciones y del patio, así como los arcos platerescos que separan éste de la escalera principal, si bien hubo que sustituir los tercios inferiores de sus columnas de piedra arenisca, completamente descompuestas por las humedades.

Al reconstruir el interior se ha procurado, sin modificar esencialmente la disposición,

*Casas Consistoriales de Huesca.—Fachada principal, conjunto y detalles.*

